



## CURRICULUM VITAE

Luis Ángel	Hernández	Ribbón
Nombre (s):	Apellido paterno:	Apellido materno:

FORMACIÓN ACADÉMICA
Maestro en ciencia política por la Escuela Judicial Electoral del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación
Licenciado en Derecho por la Universidad de Xalapa (2003-2007).
Candidato a maestro en políticas públicas y género por la FLACSO MÉXICO (Examen profesional pendiente).
Especialidad en políticas públicas y género por la FLACSO MÉXICO (31 de agosto al 31 de diciembre de 2021).

TRAYECTORIA PROFESIONAL
Secretario de Estudio y Cuenta Regional adscrito a la Sala Regional Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (Del 16 de abril de 2019 a la fecha).
Secretario de Estudio y Cuenta adscrito a la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (Del 13 de febrero de 2018 al 15 de diciembre del mismo año).
Secretario de Estudio y Cuenta Regional adscrito a la Sala Regional Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (Del 4 de julio de 2013 a 30 de enero de 2018).
Secretario de Magistrado Regional adscrito a la referida Sala Regional (Del 1° de junio al 4 de julio de 2013).
Secretario Auxiliar Regional adscrito a la Sala Regional Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (Del 1° de enero al 7 de marzo de 2013).
Secretario de Estudio y Cuenta adscrito a la mencionada Sala Regional en la ponencia de la entonces magistrada Claudia Pastor Badilla (Del 1° de marzo al 31 de diciembre de 2012).
Profesional Operativo y Oficial de Partes Regional adscrito a la mencionada Sala Regional (En el periodo marzo a diciembre de 2010).
Profesional Operativo adscrito a la Sala Regional Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, en la ponencia de la entonces magistrada y consejera del Instituto Nacional Electoral Beatriz Eugenia Galindo Centeno (De agosto de 2008 a mayo de 2009).

EXPERIENCIA PROFESIONAL EN DERECHO ELECTORAL
Dentro de la experiencia laboral descrita, se destaca la participación en la elaboración de sentencias en diversos procesos electorales federales y locales, así como en materia de derechos indígenas, las cuales se encuentran publicadas en el portal de internet del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Cursos, Talleres y Seminarios de diversos temas, a saber: Teoría del derecho, Comprensión de textos, lenguaje claro en la redacción de sentencia, Argumentación jurídica, Democracia y derechos político-electorales, Valoración de pruebas, Derechos humanos, Redacción de tesis y jurisprudencia, Equidad de género, Reflexiones sobre la reforma electoral de 2014, Representación proporcional, Taller de elaboración de sentencias, Derecho administrativo sancionador en materia electoral, Balance y perspectivas de la justicia electoral en México, entre otros.

Ponente en diversos temas con motivo de la Semana de Derecho Electoral impartidos en los OPLES y Tribunales Electorales locales correspondientes a las entidades federativas de Veracruz, Oaxaca y Quintana Roo.

Este Currículum Vitae no deberá incluir datos confidenciales, salvo el nombre de la aspirante a ocupar la vacante de magistrada o magistrado electoral. En tal virtud, al firmar su currículum vitae expresa su consentimiento liso y llano para la difusión de su nombre.

**Consiento que mis datos personales sean tratados para las finalidades que se deriven de la Convocatoria Pública para ocupar el cargo de Magistrada o Magistrado de órgano jurisdiccional.**

**Nombre y firma del titular:**

